

## 衣類のお手入れ通信

スナック菓子で作る「お菓子リュック」に続き、最近はお菓子の袋を再利用したアイアムが話題です。いちごミルクやミルクの袋にジッパーを付けたポーチ、ポッキーの箱はペンケース、チップスターの箱にスマホを挿せば簡易のスピーカーになり、フタは67mm径のカメラのレンズにぴったり。おいしいオシャレですね。

### 【虫以外でも衣類に穴があくことがあります】

「あれ?!衣類に穴があいている!さては虫のせいかな?」瞬間的にそう思うことは多いと思います。しかし衣類に穴があくのは虫に限ったわけではありません。実は虫が好んで食べるのはウールやシルクといったタンパク質繊維で、その他の繊維を食べる確率はかなり低いのです。しかも今の時期はかなり蒸し暑い季節ですから、ウール製品を着用するのはビジネスマンぐらいでしょうか。ですが、最近の夏用スーツは涼しく感じるように、合成繊維との混紡のものが多ようです。そうすると虫食いで穴があく確率はグーンと低くなります。では、虫以外で衣類に穴があくのはどのような場合なのでしょう。綿などの植物繊維や、ポリエステル、ナイロン、ポリウレタン、アセテートなどの合成繊維などに穴があいてしまうのは、次のような原因が考えられます。

綿製品に穴があくのは色物に起きやすい現象です。綿は、糸を染める際に金属性の染料を使用することがあります。金属性の染料で加工された綿製品を漂白効果のある洗剤で洗うと糸が脆化(ぜいか=もろくなること)し、洗濯中に糸どうしがこすれあって穴があいてしまうのです。ご家庭で色物を洗う場合は、漂白剤の入っていない洗剤をお使いいただくと、穴あきを防ぐことができます。

ナイロン、ポリエステルの穴あきの多くの場合は、熱が原因です。これらは熱に弱い素材なので、揚げ物の油はね、タバコやバーベキューでの飛び火、その灰の熱でも溶けて穴があくことがあります。またマニキュアの除光液はアセテート繊維を溶かしてしまう性質があります。その他にも、車のバッテリー液(希硫酸)は付着すると繊維を硬化させてしまうので、洗濯する際に揉み洗いすると硬化部分が削げ落ちてしまう場合があります。さらに瞬間接着剤も非常に危険です。瞬間接着剤が付着して固くなった部分を揉みほぐしたり、爪で擦ったりすると穴あきの原因になります。以上のことに気を付けて、夏のファッションをお楽しみください。

定休日：日曜日・祝日      営業時間：7時30分～19時

〒496-0901 愛知県愛西市佐屋町新田1-6      TEL・fax0567-26-9880      <http://105-929.com>

発行者：東郷俊博

愛知県愛西市、弥富市、蟹江町、飛島村、津島市、集配致します。